

Le théâtre du Mitan présente

Avenue des Possibles

« Dans une succession de courts tableaux, cette fable moderne saura émouvoir et interpeler un public préoccupé par les causes sociales et la nécessité d'une citoyenneté engagée pour le mieux-être de la communauté et de toutes ces personnes à la marge.

L'Avenue des Possibles, c'est la rencontre de l'imaginaire et du réalisme dans un habile amalgame d'humour et de tendresse, le tout teinté d'une touche poétique. »

Théâtre socio-communautaire

Gratuit et ouvert à tous! Bienvenue!

Représentation le jeudi 16 mai à 19 h. Ouverture des portes à 18 h 45.

Salle Bellefeuille-Laverendrye